

Salvador Valdés Mesa visite à La Havane la Foire internationale de l'agriculture et de l'élevage



La Havane, 17 mars, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, vice-président du Conseil d'État cubain, a visité à La Havane la Foire internationale de l'agriculture et de l'élevage.

Salvador Valdés Mesa a échangé des vues avec un groupe des producteurs et des représentants commerciaux présents à cette foire.

Cette année, plus de 70 firmes d'une quinzaine de pays exposent leurs produits et services.

Dans des déclarations à la presse, le vice-président cubain a signalé que cette rencontre fournit une belle occasion pour échanger des vues, établir de nouvelles associations de coopération et renforcer les

schémas de travail en commun.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87552-salvador-valdes-mesa-visite-a-la-havane-la-foire-internationale-de-lagriculture-et-de-lelevage>



Radio Habana Cuba